

## HORSE BALL CHAMPIONNATS DU MONDE DE PONTE DE LIMA (POR)

### • TROIS MEDAILLES D'OR TRICOLORES !

L'Equipe de France de Horse Ball a fait trembler ses adversaires ce week-end aux Championnats du Monde de Ponte de Lima ! Cette année, les tricolores se sont donné rendez-vous à Ponte de Lima, au Portugal, pour disputer les championnats du Monde Pro Elite, Ladies et Under 16. Au total, 14 nations ont pris part à cet événement mondial : Algérie, Argentine, Australie, Autriche, Belgique, Brésil, Canada, France, Grande-Bretagne, Italie, Mexique, Portugal, Espagne et Pays-Bas.

La France était représentée dans les 3 catégories et l'encadrement des équipes de France était constitué de Raphaël Dubois (sélectionneur et entraîneur), Luc Laguerre (entraîneur adjoint), Julien Thiessard (Représentant fédéral et Président Horse-ball), Mathilde Audic (vétérinaire) et Cédric Charles (intendant).

Très en forme, les trois équipes n'ont laissé aucune chance à leurs adversaires, et se sont chacune offert la première marche du podium.

### Les podiums des Championnats du Monde 2016 :

#### Podium Under 16 :

1. France
2. Portugal
3. Espagne

#### Podium Ladies :

1. France
2. Portugal
3. Italie

#### Podium Pro Élite :

1. France
2. Espagne
3. Portugal



Podium under 16 / FFE DR



Podium Ladies / FFE DR



Podium de la Pro Elite / FFE DR